
平成２６年度定例第３回理事会議事録メモ 

期 日 平成２７年３月２１日(土)１０：００～ 

場 所 群馬県青少年会館 大会議室 

 

１ 開  会  司会 副理事長兼総務委員長 

 

２ あいさつ 中曽根会長 

  今年も各分野で活躍した。来年度もみんなで頑張っていきたい。 

 

３ 出席確認   理事総数５６名 出席４３名、委任８名 計５１名 

 

４ 報告事項 

 （１）日本陸連・関東陸協関係（副理事長） 

    日本陸連理事改選が６月にある。理事の改選があり、副会長には九州陸協から八

    木氏 関東陸協選出は、茨城潮田氏、山梨保坂氏。学識経験で室伏氏。 

    関東陸協関係、次回理事会は４月３日。今年度関東陸協関係行事は、関東高校新

    人選抜大会、高体連合宿の開催である。 

    ニューイヤー駅伝は、第７０回の記念大会を迎えるので、参加チーム数が増える

    予定。 

    県民マラソンは、フルマラソンになったので、関門が増え、ランナーストップの

    場所やコーン設置などの場所が増えることから、必要人数も増えることとなった。

    群馬陸協の主催大会となったこともあり、各団体の一層の協力をお願いしたい。 

 

 （２）平成２６年度各委員会度事業報告（年鑑により説明） 

  ①総務委員会 年鑑を配布する。 

   年鑑２９３ページに報告を掲載した。 

  ②財務委員会（財務委員長） 

   平成２６年度の決算は６月に報告する。 

  ③競技運営委員会 

   年鑑２９５ページの全国競技運営者会議においていくつかの変更があった。 

   群馬リレーカーニバルにて審判講習会を開催し、ルールの変更を周知したい。 

   駅伝競走基準も見直しがあった。 

   東京オリンピックに向けて、各団体から審判員を招聘する。２０１７年に各団体よ

り推薦、２０１８年に養成講習会の開催。２０１９年プレ大会に参加し本大会に備

える。 

   年鑑２９９ページにＳ級審判員昇格者４名。審判員功労賞１１名を掲載した。 

  ④強化委員会 

   年鑑３００～３０２ページ。１年間滞りなく事業ができた。各分野で活躍できた。 

   25日から29日まで国体現地合宿を開催する。 



 

  ⑤普及委員会 

   年鑑３０３ページ。全国小学生交流大会では男子１００ｍで２連覇できた。各行事

も滞りなく終了できた。 

   日本陸連から、小学生はタレント発掘が難しいので、たくさんの小学生を陸上競技

に引き入れて指導してくださいという方向が出された。 

   全国クロスカントリー研修会の予選会について、研修大会という性格や小学生の木

強化を考え、本県においては、代表になったクラブはその後3年間推薦しない方向で

行きたい。 

 

 （３）中体連・高体連 

    中体連（委員長）３月の混成大会に４年前から宮城県から中学生を受け入れてい

    る。本県の中学生にも良い刺激になっている。 

    ２７年度は、全国中学駅伝が山口開催１０年を迎え、２８年度から開催会場が変

わる予定である。 

    来年度も小中高の連携を目指して頑張っていきたい。 

 

    高体連（委員長）２６年度諸行事も無事終了できた。２７年度は、関東選抜新人

陸上大会が開催される。U-19の関東合宿が２７、２８年度２年間にわたり開催す

る。 

 

 （４）その他 

    ルールブックの頒布を行う。希望があれば冊数を事務局まで連絡ください。 

 

５ 議長選出 中曽根会長 議長就任 

 

６ 協議事項 

 第１号 平成２７年度事業計画並びに予算案について 

  事業計画について（競技運営委員長） 

   年鑑８、９ページの年間予定で行いたい。要項に掲載し年鑑並びにHPにも掲載する。 

  予算案について（財務委員長） 

   昨年度と同規模の行事であるので、同規模の予算案を組んだ。    承認 

 

 第２号 平成２７・２８年度群馬陸上競技協会役員について 

   中曽根会長は１２月の理事会で継続をお願している。 

   学識経験副会長 海野俊彦、平方 亨、 理事長 武藤 顕     承認 

   地域選出副会長 

   中毛 川崎  弘（前橋） 高野 昭二（伊勢崎） 

   西毛 小林  馨（高崎） 岩井  均（碓氷） 

   東毛 今泉 武明（桐生） 杉本 伸夫（太田） 



   北毛 角田  登（渋川） 入澤 巨木（利根）         承認 

 

   ４月になったら、本年度加盟団体、新規加盟団体に理事推薦依頼と事務局調査を行

   うので、ご回答ください。全て揃ったら、文書にて各団体あて理事名簿を送付しま

   す。 

 

第３号 その他 

   年鑑２９９ページ表彰規定。審判員功労賞の対象大会にぐんま県民マラソンを加え

８大会としたい。                        承認 

 （前橋陸協） 

   群馬陸協主催大会と市町村で開催してある大会がかさなると、審判員厚労省の街灯

   にならない場合がある。代替え大会の検討をお願いしたい。 

 （事務局） 

   原則群馬陸協主催大会が該当であること、市町村の大会日程は、群馬陸協で調整で

   きないため、現状このままで行きたいが、もし、代替え案があったら、事務局まで

   お知らせください。 

 

７ その他 

   審判手当の受領をお願いしたい。 

   年鑑の受領をお願いしたい。 

   登録費、年鑑代については、新年度に請求書を送るので、対応をお願いします。 

 

７ 閉会 

 


